

Alerta Roja en toda La Araucanía por calor extremo y riesgo de incendios

EMERGENCIA. En Collipulli, Lumaco, Purén y Angol se mantienen con Alerta Roja por Incendios que han consumido cerca de mil hectáreas.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Ayer eran ocho los incendios forestales que se estaban combatiendo en La Araucanía, cuatro de ellos ya estaban contenidos mientras que otros dos han acaparado el trabajo (incendio Santa Cruz, comuna de Collipulli, superficie preliminar 500 hectáreas, y el incendio Rucaleco en la comuna de Lumaco con una superficie preliminar de 60 hectáreas) y los dos restantes están en etapa preliminar.

"Contamos en la Región con los recursos suficientes para la situación que tenemos y hacemos el llamado a la ciudadanía para también tener la consideración de generar las mejores condiciones para efectos de no afectar la situación de lo que ya tenemos", dijo el delegado presidencial Eduardo Abdala, quien explicó que la alerta roja significa que la disponibilidad de recursos tiene que estar 100% activa para enfrentar estas emergencias.

LLAMADO

Por su parte, Ian Gorayev, director regional de Senapred Araucanía, puntualizó que "la región completa de La Araucanía está en alerta roja por calor extremo, esto significa que va-

"Tenemos que ser sumamente responsables desde la comunidad a evitar estas conductas de riesgo"

Ian Gorayev,
 director regional Senapred

mos a tener tres días con temperaturas que podrían alcanzar los 36 grados en la Región (hasta el martes 20)".

Agregó que se tuvo que evacuar preventivamente un sector de Collipulli por el sector del Salto del Caillín advirtiendo que algunas personas evacuaron y otras no. "El llamado es para proteger la vida de las personas por lo tanto a no cuestionar sino que a seguir las instrucciones de las personas en terreno", advirtió.

También realizó un llamado a evitar las conductas de riesgo como quema de basura, de rastrojos o asados que por el viento pueden generar un incendio "tenemos que ser sumamente responsables desde la comunidad a evitar estas conductas de riesgo".

LABOR DE CMPC

Hasta anoche seguía el intenso combate al incendio surgido en el fundo Pan Grande en Collipulli, por parte de CMPC. La emergencia comenzó en horas



LAS AUTORIDADES HICIERON UN LLAMADO A EVITAR CONDUCTAS DE RIESGO QUE PUEDAN GENERAR INCENDIOS.

de la tarde del sábado.

Ayer en la mañana, desde la Base San Antonio que mantiene la empresa en la comuna, CMPC informó que trabajan en el siniestro el helicóptero Chinook, capaz de realizar lanzamientos por sobre los 4 mil litros, como también 3 helicópteros medianos y 3 aviones cisterna.

En tierra esto es reforzado por un bulldozer, una brigada cisterna, una brigada terrestre, dos brigadas helitransportadas y tres brigadas silvícolas. En total, son más de 100 personas en tierra dedicadas al combate de este incendio.

Gustavo Apablaza, subgeren-

te de Relacionamiento Territorial de CMPC, detalló desde el lugar que "este incendio sigue en desarrollo. Esperamos dentro del día tener noticias más favorables respecto a la evolución de esta emergencia. Hemos estado muy coordinados desde el inicio con distintos actores para primero, proteger la vida de las personas junto con sus viviendas".

A su vez, el delegado presidencial de la Provincia de Maule, Leopoldo Rosales, comentó que "desde un primer momento hemos estado trabajando en una coordinación muy estrecha. Todos los recursos que tienen disponibles

CMPC y Conaf han sido fundamentales para ir trabajando y tratando de disminuir el menor riesgo posible, especialmente para las personas que están en las áreas circundantes".

Por otro lado, quienes deseen apoyar con ayuda humanitaria pueden hacerlo enviando agua, bebidas isotónicas, alimentos no perecibles o enlatados, pañales para bebés o adultos a la Dirección Regional del Hogar de Cristo (Laraquete esquina Cahuilco, albergue Hogar de Cristo (Manuel Montt con Pudeto) o en Medtabolika Centro Médico de Los Pablos 02430.

C3